



UNIVERSITAS AIRLANGGA
AIRLANGGA GLOBAL ENGAGEMENT

Jalan Airlangga 4-6 ASEEC (Airlangga Sharia & Entrepreneurship Center) Tower Lantai 12
Surabaya, kode pos 60286, Telp: (031) 99450636
Laman: <http://global.unair.ac.id>; Email: international@global.unair.ac.id

No. : 1451/UN3.AGE/HM.02/2023 28 Juli 2023
Perihal : Surat Informasi terkait Beasiswa Doktorat dan Hibah Penelitian Internasional
oleh DAAD

Yth.
Wakil Dekan III Fakultas Kedokteran
Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Wakil Dekan III Fakultas Kedokteran Hewan
Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Wakil Dekan III Fakultas Sains dan Teknologi
Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Budaya
Wakil Dekan III Teknologi Maju dan Multidisiplin
Wakil Direktur III Sekolah Pascasarjana
Universitas Airlangga

Melalui surat ini kami bermaksud meneruskan informasi terkait beberapa peluang pendanaan yang ditujukan khususnya bagi dosen atau mahasiswa yang ingin melanjutkan program doktorat atau yang sedang dalam proses kelulusan program doktorat. Program ini disponsori oleh *Deutscher Akademischer Austauschdienst German Academic Exchange Service (DAAD)* yang memberikan pendanaan mulai dari biaya hidup, biaya transportasi, serta biaya *one-off research allowance* yang mana informasi lebih lanjut kami lampirkan.

Menindaklanjuti hal tersebut, besar harapan kami agar Bapak/Ibu pimpinan berkenan menyebarkan informasi ini kepada dosen/peneliti yang berada di fakultas Bapak/Ibu dan mendorong untuk mendaftar program hibah ini sebelum **Senin, 20 Oktober 2023**. Informasi lebih lanjut terkait program ini dapat menghubungi Airlangga Global Engagement Up. **Sdri. Dya Syafira** melalui **No. WA 087704770994** atau melalui surel di int.grants@global.unair.ac.id

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur,


Prof. Iman Harymawan, S.E., MBA., Ph.D.
NIP. 198404202008121005

Tembusan:
Wakil Rektor Bidang Internasionalisasi, Digitalisasi, dan Informasi

Lampiran Surat Nomor : 1451/UN3.AGE/HM.02/2023

Perihal : Surat Informasi terkait Beasiswa Doktor dan Hibah Penelitian Internasional oleh DAAD

Tanggal : 28 Juli 2023

**Daftar Peluang Pendanaan Hibah Riset Doktor
DAAD 2023**

1	Research Grants – One-Year Grants for Doctoral Candidates	<p>Kriteria Pendaftar:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Sedang menempuh gelar doktor atau2. Belum menempuh gelar doktor dan telah menyelesaikan gelar magister atau Diploma, atau dalam kasus khusus, gelar sarjana, paling lambat pada saat periode pendanaan dimulai.3. Pascadoktoral tidak dapat mendaftar. <p>Durasi pendanaan: 7 – 12 Bulan *Tidak dapat diperpanjang</p> <p>Benefits:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Biaya hidup bulanan sebesar €1200 untuk kandidat yang sedang menempuh gelar doktor, dan €934 untuk kandidat yang tidak menempuh gelar doctor2. Asuransi kesehatan, kecelakaan.3. Tunjangan perjalanan kecuali biaya ini sudah ditanggung oleh negara asal atau sumber pendanaan lain.4. Tunjangan penelitian sebesar € 260 <p>Deadline: 20 Oktober 2023</p> <p>Alur pendaftaran dan Informasi Lebih Lanjut: <u>Research Grants – One-Year Grants for Doctoral Candidates</u></p>
2	Research Grants – Doctoral Programmes in Germany	<p>Kriteria Pendaftar: Peserta yang mendaftar telah lulus dari program Magister dengan nilai diatas rata – rata (<i>cumlaude</i>)</p> <p>Apa saja yang didanai? Program ini menyediakan pendanaan untuk proyek doktor di lembaga pendidikan tinggi negara atau di institut penelitian non-universitas di Jerman.</p> <p>Durasi Pendanaan: Maksimal 4 Tahun</p> <p>Benefits:</p> <ul style="list-style-type: none">• Biaya hidup bulanan sebesar €1200• Pembayaran untuk asuransi kesehatan, kecelakaan, dll (detail informasi merujuk pada website)• Tunjangan perjalanan kecuali biaya ini sudah ditanggung oleh negara asal atau sumber pendanaan lain.• Tunjangan penelitian tahunan sebesar € 260 (€ 130 di tahun keempat).

Lampiran Surat Nomor : 1451/UN3.AGE/HM.02/2023

Perihal : Surat Informasi terkait Beasiswa Doktor dan Hibah Penelitian Internasional oleh DAAD

Tanggal : 28 Juli 2023

		<p>Deadline: 20 Oktober 2023</p> <p>Alur pendaftaran dan Informasi Lebih Lanjut: <u>Research Grants – Doctoral Programmes in Germany</u></p>
3.	<p>Research Grants - Bi-nationally Supervised Doctoral Degrees / Cotutelle •</p>	<p>Program ini menawarkan 2 opsi pendanaan yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none">Doktor dengan supervisi bi-nasional: Proyek doktor harus dibawah supervisor oleh seorang pengajar universitas baik di universitas asal Anda maupun di institut tuan rumah di Jerman (disebut juga 'model sandwich').Doktor mengikuti prosedur 'Cotutelle': Pendanaan disediakan untuk proyek doktor yang dilakukan di universitas asal dan di universitas di Jerman sesuai dengan model Cotutelle. <p>Beasiswa ini didanai oleh Kementerian Luar Negeri Jerman.</p> <p>Benefits:</p> <ol style="list-style-type: none">Biaya hidup bulanan untuk calon doktor selama tinggal di Jerman sebesar €1200Pembayaran untuk asuransi kesehatan, kecelakaan, dan tanggung jawab pribadi.Tunjangan perjalanan untuk hingga tiga perjalanan ke luar dan kembali, kecuali biaya ini sudah ditanggung oleh negara asal atau sumber lain.Tunjangan penelitian. <p>Deadline: 20 Oktober 2023</p> <p>Alur pendaftaran dan Informasi Lebih Lanjut: <u>Research Grants - Bi-nationally Supervised Doctoral Degrees / Cotutelle</u></p>